



INSUCO DEBIÓ PARALIZAR SUS CLASES EL DÍA JUEVES.

Suspensiones y goteras: el drama de las escuelas porteñas por las lluvias

Sin grandes emergencias, pero evidentemente afectados. Ese fue el contexto por el que tuvieron que atravesar los establecimientos educacionales públicos de Valparaíso la jornada de este viernes a propósito del intenso sistema frontal que afectó a la zona.

Según reportaron los apoderados, distintas escuelas sufrieron filtraciones y goteras. ¿El caso más grave? El del Instituto Superior de Comercio Francisco Araya Bennett (INSUCO), establecimiento que debió solicitar el día jueves la suspensión de clases producto de los problemas de infraestructura que enfrentan, sobre todo en sus pisos superiores.

“En esta oportunidad tenemos reporte de varias escuelas que se están filtrando por las ventanas, por las orillas de las techumbres, por canaletas en mal estado o por ausencia de canaletas, además de filtraciones en las terminaciones de los techos: el viento y la lluvia nos devolvió el recuerdo que las mejoras que se han hecho en nuestros establecimientos, que si bien han mermado el daño que tienen las escuelas, inevitablemente se han convertido en soluciones parche”, reveló Lenka Montenegro, presidenta de la Asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados

10

colegios, al menos, sufrieron con las implicancias del mal tiempo la jornada de este día viernes.

de la Educación Pública de Valparaíso, quien hizo un llamado a la Dipres a “liberar más fondos para la educación pública”, agregando que “una vez más, al igual que hace dos años atrás, las inclemencias del clima nos recuerdan que nuestras escuelas, liceos y jardines infantiles están en estado de catástrofe, entonces la verdad es que no son tan alentadoras las noticias”.

A raíz de los hechos reportados, desde el Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso (SLEP), comentaron que una decena de establecimientos registraron algún tipo de afectación y, en general, se trataron de problemas categorizados como “medios”, es decir, filtraciones.

Ahora bien, en todos aquellos establecimientos se realizaron clases normales, como también se efectuó la entrega de la alimentación de manera regular.

El único caso más complejo, eso sí, fue el Insuco, quienes efectivamente suspendieron sus clases con recuperación. ☺